

**Sitzung des Fachschaftsrates der Rechtswissenschaftlichen Fakultät
der Friedrich-Schiller-Universität Jena**

Datum: 09 April 2024
Uhrzeit: 19 s.t.

Ort: SR 2.22, CZS 3

Anwesende Mitglieder: Jesko, Jannes, Selin, Leander, Benjami, Xaver, Julian, Marcel, Lina S., Lina W. Mahsun, Jakob,

Anwesende freiwillige Mitglieder: Anouk

Entschuldigte Mitglieder: Jannes, Jonny

Ruhende Mitglieder: Viktoria, Niklas

Tagesordnung

1. BEGRÜßUNG, FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT UND GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG (IM FOLGENDEN TO)	2
2. GENEHMIGUNG DES LETZTEN PROTOKOLLS VOM 19.03 2024	2
3. BERICHTE	2
3.1 VORSTAND	2
3.2 REFERATE	4
3.2.1 <i>Kassenverantwortung</i>	4
3.2.2 <i>Studierendenbetreuung</i>	4
3.2.3 <i>Veranstaltungen</i>	4
3.2.4 <i>Öffentlichkeitsarbeit</i>	4
3.2.5 <i>Archiv</i>	4
3.2.6 <i>Büro und Technik</i>	4
3.3 UNIVERSITÄTSKOMMUNIKATION	5
4. UMGANG MIT AN VORSTAND GERICHTETEN MAILS	5
5. WAHL EINES NEUEN VORSTANDSMITGLIEDS	6
6. AKTUELLES	6
7. NACHBESPRECHUNG STET SoSe 2024	6
8. EXAMENSFEIER	6
9. BUFA TA	6
10. SEMESTERANFANGSPARTY	6
11. SONSTIGES	7

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung (im Folgenden TO)

Benni eröffnet die Sitzung um 19.17 Uhr

Es sind zunächst 6 von 15 gewählten Mitgliedern anwesend, somit ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig. Dennoch wird die Sitzung zunächst iRd Ermessens der Sitzungsleitung eröffnet.

Lina S. betritt die Sitzung um 19:19 Uhr. Damit ist der FSR ReWi beschlussfähig.

Es sind 1 von 7 freiwilligen Mitgliedern anwesend.

{Freiwillige Mitglieder: Anouk, Tom, Yanick, Jona, Marten, Nicki, Nadine}

Anwesend: Anouk

Es sind 0 Gäste anwesend.

Beschluss der Tagesordnung:

Dafür: 7

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

→ Die TO wurde somit angenommen.

2. Genehmigung des letzten Protokolls vom 19.03 2024

Der TOP 2 aufgrund von Korrekturen des Protokolls wird auf die nächste Sitzung verschoben.

3. Berichte

3.1 Vorstand

Jesko berichtet von wichtigen Mails, die im Gremium besprochen werden müssen. U. a. geht es um eine mögliche Partnerschaft mit einer Online-Lernplattform.

Jesko bittet um einen Beschluss mit dem folgenden Text: Der Vorstand soll sich bzgl. Punkt 2.1. des Vorstandsberichtes noch einmal mit LegalLexo zusammensetzen und die finanziellen Einzelheiten klären.

Dafür: 4 Stimmen

Enthaltungen: 2 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen

→ Der Beschluss wurde somit angenommen.

Jesko bittet um einen weiteren Beschluss bzgl. Einer Kooperationsanfrage des RAZ e. V.

Beschlusstext: Der RAZ e. V. wird in der im Bericht beschriebenen Weise unterstützt.

Dafür: 0 Stimmen

Dagegen: 1 Stimme

Enthaltungen: 6 Stimmen

→ RAZ e.V. wird nicht unterstützt.

Selin betritt die Sitzung um 19:29 Uhr.

Ferner kam eine Anfrage von ALICE, die sich im Bereich der Antidiskriminierung engagieren.

Beschlusstext: Der FSR Rewi kooperiert mit ALICE e.V.

Dafür: eine Stimme

Dagegen: 0 Stimmen

Enthaltungen: 9 Stimmen

→ Der FSR-Rewi kooperiert mit ALICE e.V.

Akrützel-Anfrage bzgl. Bierball-Turnier:

Beschlusstext: Der FSR Rewi soll an dem Bierball-Turnier von Akrützel in irgendeiner Art teilnehmen.

Dafür: 9 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen

Enthaltungen: 0 Stimmen

→ Teilnahme am Bierball-Turnier

Weiterhin bekam der Vorstand eine Mail bzgl. einer Saalkundgebung mit dem Thema „Uni-gegen-Rechts“. Insofern wird um die Meinung gefragt, ob man sich einem entsprechenden Aufruf bzgl. der Veranstaltung beteiligen soll.

Beschlusstext: Der FSR Rewi beteiligt sich an dem Aufruf aus Punkt 2.6 des Vorstandsberichts.

Dafür: 7 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen

Enthaltungen: 2 Stimmen

→ Beschluss erfolgreich.

Mahsun ist der Sitzung um 19:37 Uhr beigetreten.

Über weitere relevante Mails wurde von Jesko entsprechend informiert.

Des Weiteren fragt Jesko um ein Meinungsbild bzgl. einer Profcast-Livefolge zum einjährigen Jubiläum.

Dafür: 9 Stimmen

Dagegen: 1 Stimme

Enthaltungen: 0 Stimmen

3.2 Referate

3.2.1 Kassenverantwortung: -

3.2.2 Studierendenbetreuung: -

3.2.3 Veranstaltungen

Julian berichtet von Anschaffungen iRd Veranstaltungsreferats, die in letzter Zeit getätigt wurden.

Am 18.04. findet zudem die Semesteranfangsparty statt. Diesbezüglich sind Leute erforderlich, die das Awareness-Team stellen.

3.2.4 Öffentlichkeitsarbeit -

3.2.5 Archiv

Selin berichtet von der letzten HA-Abgabe. Ferner bittet sie um ein Meinungsbild, ob die Sprechstunde in der jetzigen Form abgeschafft und flexibler gestaltet werden soll.

Dafür: 10 Stimmen

Dagegen: 1 Stimme

Enthaltungen: 0 Stimme

→ die Sprechstundenzeiten werden entsprechend angepasst.

3.2.6 Büro und Technik

Jesko stellt einen Antrag auf den Beschluss, dass das Referat Büro und Technik Druckerpapier besorgen soll bis spätestens Ende nächster Woche.

Dafür: 8 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen

Enthaltungen: 1 Stimme

→ der Beschluss war erfolgreich.

Mahsun verlässt die Sitzung um 20:34

Ferner wird über eine Aufräumaktion im Büro diskutiert.

Marcel stellt einen Antrag, dass beschlossen wird, dass der Vorstand einen Termin für die Aufräumaktion des gesamten FSR findet und diese organisiert.

Dafür: 9 Stimmen

Dagegen: 0 Stimmen

Enthaltungen: 0 Stimmen

→ Antrag wurde angenommen

3.3 Universitätskommunikation

Jesko beantragt, den TOP 4 und 5 gegen TOP 8 und 9 auszutauschen. Die Änderung wurde angenommen.

Lina S. berichtet bzgl. Der FSR-KOM, dass Mittel für Mentoren gestrichen werden sollen und dass man eine entsprechende Stellungnahme hiergegen unterstützen sollte.

4. Umgang mit an Vorstand gerichteten Mails

Lina W. Betritt die Sitzung um 20:13 Uhr.

Jesko fragt, ob die Praxis bzgl. der Beantwortung von Mails künftig geändert werden sollte.

Beschlusstext: Der FSR ReWi ermächtigt den Vorstand, an ihn gerichtete Mails ohne weitere Rücksprache selbständig im Sinne des Gremiums zu bearbeiten. Themen mit höherer thematischer Relevanz sollen im Gremium angesprochen werden

Dafür: 6 Stimmen

Dagegen: 2 Stimmen

Enthaltungen: 2 Stimmen

→ Dem Antrag wird stattgegeben.

Mahsun ist der Sitzung um 20:19 Uhr beigetreten.

5. Wahl eines neuen Vorstandsmitglieds

Julian stellt sich zur Wahl als drittes Vorstandsmitglied.
Als neuen Stellvertreter stellt sich Leander zur Wahl auf.

Dafür: 8 Stimmen
Dagegen: 1 Stimme
Enthaltungen: 0 Stimmen

Somit wurde Julian als drittes Vorstandsmitglied und Leander als sein Stellvertreter gewählt. Die Wahlen wurden angenommen.

6. Aktuelles

Benni spricht als Sitzungsleitung an, dass künftig an der internen Kommunikation gearbeitet werden sollte. Ferner soll bei der Beschlussfassung darauf geachtet werden sollte, dass etwaige Abweichung gemäß der Rechenschaftspflicht aus der Geschäftsordnung kommuniziert werden sollen

7. Nachbesprechung STET SoSe 2024

Selin bittet um Vertagung des TOP.

8. Examensfeier

Leander bittet um Mithilfe bzgl. des Sektausschanks zur Examensfeier.

9. BuFaTa

Benni berichtet über die Ende Mai stattfindenden BuFaTa.

Beschlusstext: Der FSR Rewi beschließt, bei der FSR KOM, alle Kosten (Tagungskosten + Fahrtkosten; max. 750€) für die BuFaTa vom 24.05.24 bis 26.05.24 zu beantragen. Der Kostenplan ist als Anlage beigelegt.

Dafür: 8 Stimmen
Dagegen: 0 Stimmen
Enthaltungen: 0 Stimmen
→ Antrag wurde angenommen.

10. Semesteranfangsparty

Dies wurde innerhalb der Berichte behandelt.

11. Sonstiges
Nichts neues.

Benni beendet die Sitzung um 20:42 Uhr.

Handwritten signature of Benjamin Groß in black ink, consisting of the letters 'B' and 'G' with a flourish.

Benjamin Groß
Sitzungsleitung

Jakob Zenge
Protokollführer